
平成 26年第 1回理事会会議録 

 

1. 開催日時 2014年 2月 16日（日）19時 00～20時 00分 

2. 開催場所 秩父宮記念体育館 2階 研修室 

3. 出席者 広瀬 齋藤 小池 藤井 山本 平野 八尾 千葉 鈴木 田中 持丸 藤澤 木全 吉田 

薬師寺 荻原 堀内 高橋 菊池 岩見 後藤 川端 戸上 榛葉 山崎 山田 山崎 林 

の 29名（順不同、敬称略） 

4. 配布資料 ① 平成 26年度 第 1回理事会次第 

② 平成 25年度 第 4回理事会会議録 

③ 平成 26年度定時総会（案） 

④ 藤沢市テニス協会会則改定（案） 

5. 議事等 

構成員数 69名の内、出席 29名、委任状 26名、合計 55名で定数に達し、成立。 

(1) 挨拶（広瀬会長） 

『御足元の悪い中、御集まりいただき誠に有難うございます。藤沢市テニス協会として運営指針と現在行っ

ている部会制の充実を図ると共に、新たに協会運営指針推進プロジェクトを立ち上げております。今後とも

理事の方の協力を仰ぎたいと考えているので、ご理解、ご協力を御願いしたい。』 

 

(2) 議題 

齋藤理事長より、平成 26年度第 1回理事会にて使用する配布資料の確認、前回議事録の確認。 

 

(3) 平成 25年度 教室余剰金の取り扱いについて（山本氏・齋藤氏） 

財団より、コートを使用し教室の充実を図って欲しいと指示を受けている。 

資料③定時総会（案）の平成 25年度決算報告内で、特別会計剰余金が一昨年までに 675万前後、昨年は

178万円でている。これらの剰余金について協会加盟団体と協力し、シニア・ジュニアの事業運営に活用

したい。⇒承認 

 

(4) 協会運営指針推進プロジェクト発足について（広瀬会長） 

現在、テニス協会内で競技部会、行事部会、総務部会、指導部会と部会制で見直しを図ってきた。 

現状、中々見直しまで行き届いてないので、協会運営指針推進プロジェクトを発足している。 

9月までに具体的な案として出して行きたいと考えている。⇒承認 

 

(5) 団体継続登録期限について（齋藤氏） 

資料④藤沢市テニス協会会則の第 22条において、加盟団体は毎年 12月末日が更新手続きの締め切りであ

ったが、11月末日までに変更した。これは加盟団体の承認と選手権の応募時期と重なってしまい、確認が

間に合わない為。⇒承認 

 

(6) 会長推薦理事について（広瀬会長） 

MMT 横井さん、薬師寺 TC 薬師寺さん 

会長の推薦理事として、総会で選任する。⇒承認 

 

 

 

 



 

 

(7) 新常任理事について（山本氏）  

公立共済の脱会に伴い山内常任理事が辞任されるので、1名新常任理事として必要となっている。 

新に薬師寺 TC 菊池氏を推挙。⇒承認される。 

 

(8) 総会資料について（山本氏） 

資料③の平成 26年度定時総会（案）を確認した。 

競技部会、行事部会、総務部会、指導部会それぞれが平成 25年度事業報告として纏めた。 

また、平成 25年度決算報告説明、平成 26年度予算案説明を行った。⇒承認 

尚、繰越金の予算の考え方については、協会運営指針推進プロジェクトで見直しを検討する。 

 

(9) テニス人の集いについて（小池氏） 

2月 22日（土）午後 7時から 9時 藤沢市民会館で開催予定。 

 

(10) その他 

広瀬会長より神奈川選手権の申し込み受付エントリーを開始。今までは平日主体であったものが、土日祝日

で要項が出ている。フリーエントリーなので、加盟団体へお誘いを御願いしたい。一般の受付は 3/31まで。 

 

(11) 閉会の辞 

藤井氏により、平成 26年度第 1回理事会が閉会された。 

 

以 上 


